

Pressemitteilung 3. Mai 2023

Nachfolgeregelung: Der Verwaltungsrat der réserve-suisse Genossenschaft hat gewählt

Dr. Conradin Bolliger Maiolino wird Vorsitzender der Geschäftsleitung

Der neue Vorsitzende der Geschäftsleitung der réserve-suisse heisst Dr. Conradin Bolliger Maiolino. Der Verwaltungsrat der réserve-suisse Genossenschaft hat ihn zum Nachfolger von Dr. Hans Häfliger gewählt. Er wird damit die Führung der Schweizer Pflichtlagerorganisation für Nahrungs- und Futtermittel übernehmen.

Die réserve-suisse Genossenschaft mit Sitz in Bern ist eine Selbsthilfeorganisation der Privatwirtschaft. Die Genossenschaft erbringt Dienstleistungen im Bereich Import, Lagerung und Verarbeitung von Nahrungs- und Futtermitteln, welche dem Bundesgesetz über die wirtschaftlicher Landesversorgung unterstellt sind. Sie überwacht im Auftrag des Bundes die Organisation, Verwaltung und Finanzierung der Pflichtlager und vertritt gleichzeitig die Interessen ihrer Mitglieder nach aussen.

Dr. Michael Weber, Präsident der réserve-suisse:

«Conradin Bolliger wird per 1. August 2023 in die réserve-suisse eintreten und die Geschäftsführung von Hans Häfliger, der die Genossenschaft auf Ende Juni verlassen wird, übernehmen. Der Verwaltungsrat der réserve-suisse ist überzeugt, mit dem promovierten Agronomen mit langjähriger Erfahrung in der Privatwirtschaft, in der Bundesverwaltung sowie in der digitalen Transformation des Agrar- und Ernährungssektors, eine sehr gute Wahl für die Zukunft der réserve-suisse getroffen zu haben.»

Rückfragen:

Präsident Dr. Michael Weber, 079 236 18 68